



**11 Pièces**

**320 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84794419**

**1 735 000 €**

**Lourmarin**

Maison à vendre (84160)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Emplacement idéal, à pied du village de Lourmarin, magnifique bastide de 6/7 chambres offrant un cadre de vie exceptionnel au cœur de la nature. Cette propriété d'une superficie de 320 m<sup>2</sup> comprend :Un bâtiment principal spacieux et élégant, avec une grande cuisine ouverte sur la salle à manger, un lumineux salon avec une cheminée, 3 grandes chambres avec salle de bain. Nombreux accès : terrasses, jardins, parking ...Une maison neuve attenante de 125 m<sup>2</sup> : sur 3 niveaux elle ouvre sur un grand séjour avec insert bois, belle cuisine ouverte, buanderie. Au 1er étage une grande chambre avec dressing ...

Ideal location, at the foot of the village of Lourmarin, magnificent bastide with 6/7 bedrooms offering an exceptional living environment in the heart of nature. This property with an area of 320 sq.ft includes: A spacious and elegant main building, with a large kitchen open to the dining room, a bright living room with a fireplace, 3 large bedrooms with bathroom. Numerous access points: terraces, gardens, parking, etc.An adjoining new house of 125 sq.ft : on 3 levels it opens onto a large living room with wood insert, beautiful open kitchen, laundry room. On the 1st floor a large bedroom ...

**BARNES AIX LUXURY REALTY**

Haut Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

